

6. — Dr. EUGENE ARBIB

Chirurgien (Alexandrie)

Né à Alexandrie en 1891, le Dr. Eugène Arbib est le fils de feu Benjamin Arbib négociant notoire en coton.

Après avoir fait ses études partie aux écoles de l'Alliance, partie à l'Ecole des Frères, le jeune Eugène fut envoyé en Italie pour faire ses études de Médecine.

Il passa de la Faculté de Florence à celle de Padoue et en 1917, à l'âge de vingt un ans, il était déjà docteur en médecine.

Appelé sous les drapeaux, il répond à l'appel de la patrie et l'Armistice le trouve au front en Italie. De 1918 à fin 1919 il exerce à Florence comme chef de la section médicale à l'Hôpital de Castello puis comme directeur du Service de désinfection du Corps d'Armées de Florence. En 1919, il rentre en Egypte où il est attaché à l'Hôpital italien qui venait d'être fondé. Il y exercera jusqu'en 1931 à la Section Médicale. En 1932, il organise, au sein de l'Assistance Publique d'Alexandrie, le service de la transfusion sanguine d'urgence. Cette section a rendu depuis, des services appréciés à la population de la ville.

Doué d'une vive intelligence, servi par un caractère énergique et cependant amène, le Dr. Eugène Arbib jouit de l'estime de tous ses confrères. Il est détenteur de la Croix de Guerre (1917) de la Médaille de Campagne des Alliés et de la Médaille de l'Unité d'Italie (1915-1918) et de la Médaille Internationale.

7. — Dr. GIACOMO ARTOM

Laryngologiste (Le Caire)

Le Dr. Giacomo Artom peut se passer de toute présentation. Sa longue et brillante carrière l'impose à l'admiration du public d'Egypte.

Né en 1872 à Asti, (Italie) le Dr. Artom est établi au Caire depuis 1902. C'est à la Faculté de Médecine de Padoue qu'il fit ses études. Il fit partie de la clinique Universitaire de Turin et obtint son diplôme de médecin en 1896.

Le Dr. Artom est l'un des spécialistes les plus justement célèbres de la Capitale pour les maladies du nez, des oreilles et de la gorge. On lui doit des études médicales

d'une grande valeur pathologique comme celle qu'il a consacrée au bouton d'Orient par rapport à l'oreille, ainsi que de nombreuses publications dans les revues médicales locales et celles d'Italie.

A côté de son activité médicale, Mr. Giacomo Artom a une action politique et sociale d'une haute portée. Le Sionisme a en lui l'un de ses plus zélés serviteurs. Ainsi, il fut choisi par le gouvernement italien pour faire partie, avec le Dr. Haïm Waizman, de la « Zionist Commission of Palestine » qui fut envoyée, après la guerre, en Terre Sainte pour servir de trait-d'union entre les autorités locales et les Juifs.

Le Dr. Giacomo Artom est actuellement membre du Comité des Amis de l'Université Hébraïque, spécialiste de l'Hôpital Israélite et depuis trente ans il est le médecin attitré de la Société de Bienfaisance Israélite.

Le Dr. Giacomo Artom est, en outre titulaire de plusieurs médailles de guerre et commandeur de la Couronne d'Italie.

8. — Dr. JACQUES ASSA

Dentiste (Le Caire)

Né à Stara Zagora (Bulgarie) le 2 décembre 1899, le Dr. Jacques Assa est arrivé en Egypte pour la première fois en 1922.

Après avoir exercé comme dentiste pendant quelques années il se rendit à Nancy (France) en 1926 où après cinq années à la Faculté de Médecine de cette ville, il rentra en Egypte en 1931 pour exercer de nouveau. Admis aux examens officiels exigés par le gouvernement égyptien pour l'exercice de la médecine dentaire, il continue à pratiquer jusqu'à ce jour.

Au cours de sa longue carrière, le Dr. Jacques Assa a accumulé des connaissances précieuses que très peu de praticiens peuvent se vanter de posséder. Il a publié dans la presse locale plusieurs articles traitant de la manière de traiter la Pyorrhée alvéolo-dentaire. Dans son désir de servir ses coreligionnaires, il a tenté d'introduire dans les Ecoles gratuites de la Communauté Israélite, et dans les autres écoles privées, un système d'hygiène buccale qui a été abandonné par suite de l'indifférence des parents des enfants lesquels ne comprenaient pas toute l'importance des soins préconisés.

A côté de son dévouement professionnel le Dr. Jacques Assa est doué d'une affabilité toute naturelle qui rend sa compagnie agréable et recherchée.

Son enthousiasme et le sens poussé d'altruisme qui le font toujours se porter au secours de ses frères, l'ont signalé à l'attention du Conseil directeur de l'Association Juïdo-Espagnole qui l'a choisi, depuis son arrivée en Egypte, comme membre de son Comité Exécutif.

9. — Dr. MENAHEM ASSA

Dentiste (Le Caire)



Le Dr. Menahem Assa, chirurgien-dentiste connu dans la ville du Caire, est né en 1881 à Stara Zagora en Bulgarie. Il quitta définitivement ce pays et vint s'établir en Egypte en 1906 où il se trouve depuis cette date. Le Dr. Assa a fait ses études en France et en Turquie.

Durant une carrière longue et active, le Dr. M. Assa a fait beaucoup de bien autour de lui.

Depuis plus de trente ans que le Dr. Menahem Assa exerce en Egypte, il a rendu d'inestimables services à la médecine dentaire. On lui doit d'importants travaux de perfectionnement en mécanique, ainsi que de méritoires travaux de redressement dentaire. Mais ce qui porte l'attention du public sur le Dr. Menahem Assa, c'est son système spécial de blanchissement de la dent au moyen d'un rayon solaire.

Le Dr. Menahem Assa inspire grande confiance à sa clientèle à telle enseigne qu'il compte une grande partie de l'élite parmi ses habitués.

10. — Dr. LAZARE AVROUSKINE

Dentiste (Alexandrie)



Le Dr. Lazare Avrouskine est originaire de la ville de Vitebs en Russie, où il est né en 1892. Il est le fils de feu Jacob Avrouskine.

Après avoir fait ses études dans sa ville natale, il se rendit à Varsovie où il suivit les cours de la Faculté de Méde-

cine. Muni de son diplôme, il partit en 1914 à Berlin puis à New York Columbia University pour se spécialiser dans les maladies de gencives et du traitement de la déformation des dentitions.

En outre de ses voyages d'études, le Dr. Lazare Avrouskine en a fait bien d'autres en Perse, à Kharasan, en Russie — à Moscou — en Turquistan et ailleurs. De ces voyages, le Dr. Avrouskine a gardé une profonde connaissance du monde et des hommes, ce qui lui a été d'une grande utilité dans sa carrière. A l'heure actuelle, riche de toute son expérience, le Dr. Lazare Avrouskine est l'un de nos meilleurs spécialistes en matière dentaire.

11. — Dr. SELIM BENZAKEIN

Ophtalmiste (Alexandrie)



Parmi nos jeunes praticiens qui doivent à leurs propres mérites tout leur succès, nous devons situer, au premier rang, le Dr. Sélim Benzakein. Né à Tanta en 1901, le Dr. Sélim Benzakein est le fils de Mr. Moïse Benzakein, l'un des philanthropes les plus notoires de la dite ville.

Après avoir fait de sérieuses études au Collège Saint Louis à Tanta, le jeune Sélim fut envoyé, par son père en 1919, à Beyrouth pour étudier la Médecine. Il ne resta, chez les Jésuites de Beyrouth qu'une année après laquelle il partit pour Paris. De 1920 à 1925, il suivit les cours de la Faculté de Médecine de Paris dont il devait finalement obtenir le diplôme. Au cours de ses études, le Dr. Sélim Benzakein s'est particulièrement spécialisé en Ophtalmologie — maladie fréquente dans les pays chauds. Il fut l'élève des célèbres Professeurs Dupuy, Du-temps, Mawas, Rochon et Duvigneaud.

Après une année supplémentaire passée au Service d'ophtalmologie de l'Hôpital d'Amiens, où il a été admis comme interne, il rentra vers la fin de 1926 en Egypte et s'établit comme médecin ophtalmologue à Alexandrie.

Dès son arrivée, le jeune docteur Sélim Benzakein s'exprima d'offrir ses services à l'Hôpital israélite, ce qui fut vite agréé. Assistant d'abord à la Section d'Ophtalmologie, il est actuellement le Chef de la dite Section.